

SABDATARA

Peringati Hari Raya Idul Fitri 1445 H, Petugas dan Warga Binaan Rutan Blora Laksanakan Sholat Ied Berjamaah

Dheny Window - BLORA.SABDATARA.COM

Apr 10, 2024 - 14:17



Blora - Rumah Tahanan Negara (Rutan) Kelas IIB Blora menggelar sholat Idul Fitri 1445 H secara berjamaah bagi para warga binaan yang menjalani masa pembinaan di lingkungan rutan. Acara yang diselenggarakan di lapangan dalam Rutan Blora ini menjadi momentum penting bagi para narapidana untuk merayakan Hari Raya Idul Fitri dengan penuh khidmat dan kesyahduan, Rabu (10/04/2024).



Dalam suasana yang penuh kekhusyukan, ratusan narapidana berkumpul di lapangan dalam untuk melaksanakan sholat Idul Fitri bersama. Dipimpin oleh seorang imam Muhammad Amin yang berasal dari Kemenag Kabupaten Blora, seluruh jamaah tampak hikmat dan khusyuk dalam melaksanakan ibadah sholat ini.



Kepala Rutan Blora, Budi Hardiono, menyatakan kebahagiaannya atas terselenggaranya acara ini dengan lancar dan tertib. "Ini adalah momen yang berarti bagi kami di Rutan Blora. Meskipun dalam keterbatasan, kami berusaha memberikan ruang bagi para warga binaan untuk merayakan Idul Fitri dengan penuh kebersamaan dan ketenangan," ungkap Budi.



Acara ini juga dihadiri oleh pegawai Rutan Blora yang turut berpartisipasi dalam memfasilitasi kegiatan keagamaan ini. Dengan suasana yang damai dan penuh toleransi, sholat Idul Fitri di Rutan Blora menjadi bukti nyata bahwa semangat kebersamaan dan keimanan tetap terjaga meskipun dalam situasi terbatas.

Acara berjalan lancar tanpa adanya gangguan keamanan maupun insiden yang mencolok. Ini menunjukkan tingkat koordinasi dan disiplin yang baik di antara para petugas Rutan serta kesadaran warga binaan untuk menjaga ketertiban dalam merayakan hari kemenangan ini.



Acara sholat Idul Fitri 1445 H di Rutan Bora tidak hanya menjadi momentum ibadah semata, namun juga sebagai ajang untuk memperkuat ukhuwah islamiyah dan semangat kebersamaan di antara para narapidana serta petugas Rutan. Semoga kegiatan positif seperti ini dapat terus dilakukan di masa mendatang, memperkuat nilai-nilai keagamaan dan kemanusiaan di dalam lingkungan masyarakat.